

3年生学年だより

大阪市立築港中学校
46期生 学年だより
2024.11.7
第21号

第46回文化祭が行われました♪

10月25日(金)と11月1日(金)に第46回文化祭が開催されました。3年生は、展示の部で修学旅行新聞と陶芸作品を展示しました。保護者の方や1,2年生は、みなさんが班で協力して制作した新聞や個性あふれる陶芸作品に見入っていました。舞台発表の部では、ダンスと全校合唱を行いました。3年生のダンスはクオリティが高く、観客を魅了するパフォーマンスでした。全校合唱も態度良くしっかりと声を出して歌声を響かせていました。その他にも、演劇、音楽、展示の3つの部門の取り組みや、授業で制作した作品、部活動の発表などさまざまな形でみんなの努力の成果を発揮することができ、文化祭は大成功でした。中学校の文化祭はこれで最後となります。校長先生のお話にもあったように、次はこんなことをやってみたいという気持ちを大切にして、中学校卒業後にもみんなの力を発揮してくれることを期待しています。



みなさんの感想 ♠

○全校ダンス	○吹奏楽部	○演劇の部
<ul style="list-style-type: none"> ・うまくいったかは自分では見れないで不安でしたが、大きな拍手がかき消してくれました。 ・最初振り付けを見たとき、少し不安なところもあったのですが、踊ると楽しく感じられてとてもうれしかったです。 	<ul style="list-style-type: none"> ・少ない人数で演奏していたけど、4人とは思えないほど上手でびっくりした。2人の演奏は1人1人の音がしっかり聞こえてよかったです。 ・1人1人の楽器の演奏がとても上手で少人数の部活だからこそその良さがあると思いました。 	<ul style="list-style-type: none"> ・受験生で辛いけど楽せずに頑張らなかんと思った。考えさせられるシーンが多かった。 ・みんなで劇をした経験はこれからいろいろな考え方や自分の在り方を作っていく大切な材料になると思います。
○音楽の部	○全校合唱	○展示の部
<ul style="list-style-type: none"> ・音楽の歌詞を覚えるのがとても難しかったです。また、ベルの音を出すことが意外と難しかったです。 ・ハンドベルの演奏の際、一度止まりそうになったけど、持ち直していいよかったです。大人数の演奏は難しさがあるだろうなと思った。 	<ul style="list-style-type: none"> ・練習のように歌詞を間違わなくてよかったです。 ・自分の指揮がどうだったかは分からぬけど、歌とピアノはとても上手くいってうれしかった。 ・△さんの指揮が日に日に上手くなってきて、歌いやすかったです。 	<ul style="list-style-type: none"> ・気に入っているのはジンベエザメです。理由は、全員で作った作品だからです。 ・周りのイソギンチャクやクラゲがかわいかつた。 ・最初に見たとき、華があって素敵だと思いました。
○修学旅行新聞	○陶芸	○美術部
<ul style="list-style-type: none"> ・自分は半分しかできていなかったから、完成させてくれて感謝。 ・作るのが大変だったからこそ、完成了ときの達成感がすごかった。 ・一生懸命アンケートを取っていた。◎さんの記事が印象に残った。 ・自分の班のものと他の班のものを見て共感できる部分が多く、思い出を振り返ることができた。 	<ul style="list-style-type: none"> ・絵がはっきりきれいに写っていてよかったです。 ・●さんがうますぎて啞然としました。みんな個性があつてよい作品ばかりでした。 ・みんな上手に絵を描いていて、一発描きとは思えないクオリティでした。 	<ul style="list-style-type: none"> ・美術部の絵は少しレベルがちがつていてすごいと思った。 ・プラバンは3年間活動を行ってきた中で最も良い作品に仕上がったと思った。 ・ステンドグラスは、太陽が出たときにとてもかがやいて見てすごかったです。

11月の予定

| 2日（火）6限：授業参観、進路説明会
 | 3日（水）～15日（金）進路懇談
 | 8日（月）1限：理科
 2限～芸術鑑賞（大阪松竹座）
 （お弁当がいります！）
 20日（水）5,6限：万博プロジェクト
 21日（木）月曜の時間割

27日（水）期末テスト（英語音）
 28日（木）期末テスト（社理技/家）
 29日（金）期末テスト（数体美総）

午後：進路・アルバム用個人写真撮影

30日（土）防災訓練（午前のみ）
 12月2日（月）振替休日
 12月3日（火）第4回実力テスト

9時登校



29日の進路・アルバム用写真撮影の際は、身だしなみに気をつけましょう。